

RS Bhayangkara Denpasar Laksanakan Pelatihan Clinical Instructor "Tingkatkan Kemampuan Dalam Bimbingan Mahasiswa Praktek"



Journalist: **lilikbadung**, Tanggal: 23 Nov 2018

DENPASAR- Clinical Instructor (CI) adalah proses membimbing dan mendukung semua perawat, bidan, analis dan asisten apoteker untuk mengembangkan percaya dirinya sebagai professional. Pelatihan ini bertujuan agar CI mampu membimbing, merancang, mengelola dan mengevaluasi pembelajaran klinik terhadap mahasiswa praktik.

Pelatihan ini juga dinilai merupakan langkah strategi untuk mendorong CI mampu melaksanakan tugas dan fungsinya sesuai standar kompetensi. Pelatihan yang dilaksanakan tanggal 21 - 22 Nopember 2018 bertempat di Ruang Rapat RS Bhayangkara Denpasar. Dengan menghadirkan dua narasumber yang kompeten dibidangnya, dari Rumah Sakit Umum Wangaya dipimpin langsung oleh Ni Nyoman Putri Sriadi, Spd. Kes. M.M.

Pelatihan ini diikuti oleh 28 orang peserta diantaranya perawat, bidan, tenaga analis dan asisten apoteker. Karumkit Bhayangkara Denpasar dalam membuka pelatihan ini menyampaikan bahwa diharapkan kepada seluruh peserta agar dapat mengikuti kegiatan ini dengan baik sehingga mampu melakukan bimbingan serta menguatkan kemampuan dalam melaksanakan tugas dan kewajiban sebagai Clinical Instructor.

Oleh karena itu Clinical Instruktur sangat penting diketahui untuk meningkatkan pemahaman dasar CI sehingga mampu melakukan bimbingan kepada mahasiswa praktek dan staf perawat agar memiliki ketrampilan serta terpenuhinya syarat akreditasi Rumah Sakit, tegas AKBP dr. IG.A.A Diah Yamini, Sp. THT-KL. Dalam pelatihan yang proaktif melibatkan seluruh peserta, mengupas berbagai materi menyangkut tugas dan tanggung jawab Clinical Instruktur (CI). Materi tersebut diantaranya meliputi dinamika kelompok pre test, komponen, karakteristik, persiapan dan tanggung jawab preceptorship, pelaksanaan preceptorship (bed side teaching, implementasi, evaluasi program).(GUN)

INDONESIASATU.CO.ID

ADVERTISED BY PT JURNALIS INDONESIA SATU
0821.2381.3986 SPACE AVAILABLE

Sumber:

<http://badung.wartabhayangkara.com/news/detail/>

[rs_bhayangkara_denpasar_laksanakan_pelatihan_cllinical_instructor_22tingkatkan_kemampuan_dalam_bimbi](http://badung.wartabhayangkara.com/news/detail/rs_bhayangkara_denpasar_laksanakan_pelatihan_cllinical_instructor_22tingkatkan_kemampuan_dalam_bimbi)

PT. Jurnalis Indonesia Satu - Copyright©2019